
DIE ZUKUNFT DES WORKSHOPS 

Die Zukunft des Workshops möchte ich erklären: 

Da ich schon seit 28 Jahren den Workshop veranstalte, haben mehrere Kollegen 

vorgeschlagen diesen großen Verdienst damit zu belohnen, dass der Workshop den Namen 

Várady trägt. 

Letztlich hatte Prof. Sarolta Kárpáti, Direktorin der Dermatologischen Abteilung der 

Universitätsklinik in Budapest, nicht nur die gleiche Meinung, sondern sie hatte den Namen 

im Programm umgeschrieben. Somit wurde der Name des Workshops geändert. 

Ich bedanke mich bei den Kolleginnen und Kollegen, die es vorgeschlagen haben, und ich 

danke besonders Frau Prof. Kárpáti, die es nicht nur sagte, sondern gleich die Änderung 

umgesetzt hatte. 

Sie sagte und schrieb, der Name Várady sei des Workshops würdig. 

Ein anderer Grund für die Namensänderung nötig war, da ich aus Alters- und 

Gesundheitsgründen nur noch ein weiteres Jahr veranstalten möchte, damit 30 Kongressen 

vollendet werden. Die in Cancun von mir  18.-19.10.2013 durchgeführte Tagung wird als 

29. Nachträglich eingereiht!  Am 17.-18. April 2015 wird der 30.Workshop veranstaltet ! 

Damit die Einreihung besser geht, wurde rechtzeitig angefangen, und der jetztige 28. 

Workshop heißt schon als 28. Várady-Workshop, sogar bei den 27. DVD-s wurde die 

Änderung berücksichtigt. Ich wollte eine kleine „Tradition aufbauen“ um die plötzliche 

Änderung zu vermeiden, da der Name an Frankfurt gebunden ist! 

Nicht aber mit der Name: Várady-Workshop, da es nicht ortsgebunden ist, jeder kann  in 

unterschiedlichen Orten veranstalten! So wird der Varady-Workshop tatsächlich 

weitergehen, und man wird bei jeder Tagung verkünden, wo genau der Nächste stattfindet 

und wer es veranstaltet. 

Vorgesehen: 2016 Budapest,  2017 Riga,  2018 Düsseldorf,  2019 Varna,  2020 Wien! 

Auf diese Weise werden immer neue Orte mit dem Workshop verbunden sein! 

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie zahlreich bei diesen letzten Tagungen kommen 

würden!  Die Tagung wird mit 16 Punkten zertifiziert  so ist zu erwarten eine gute 

beteiligung! Sie können damit auch viele Ihre Ärzte aufmerksam machen bzw. einladen! 

 

Herzliche Grüße 

Ihr Prof.Várady 

 

 


